

La imagen del mes

Tratamiento ambulatorio de necrosis cutánea

Tratamiento ambulatorio de necrosis cutánea

YOLANDA GÓMEZ GUTIÉRREZ*, LAURA GARCÍA CARIDAD, BEGOÑA CABERO GARCÍA

ENFERMERÍA. SERVICIO DE TRAUMATOLOGÍA – HOSPITAL CLÍNICO UNIVERSITARIO DE VALLADOLID

Autora para correspondencia: ygomez@saludcastillayleon.es

Recibido: 20 de diciembre de 2020– Aceptado: 21 de diciembre de 2020

Paciente de 82 años con deformidad tibial en valgo tratada mediante prótesis de rodilla y osteotomía tibial con dehiscencia, infección y necrosis cutánea de la herida distal (Figura 1). Tras su coincidencia con el inicio de la pandemia por Covid-19 recibe tratamiento ambulatorio.

Es tratada con terapia de presión negativa, sin resultado satisfactorio. Se realiza una aproximación de bordes mediante técnica de cierre de calzado (Figura 2), mejorando los bordes y disminuyendo progresivamente el tamaño de la herida, obteniéndose un resultado parcial. Finalmente se realiza un injerto autólogo de pierna izquierda con el que se consigue su cierre (Figura 3).



Figura 1. Estado de la herida tras la desbridación necrótica.



Figura 2. Técnica de cierre de calzado.



Figura 3. Evolución al cierre de la herida.